

LE DAUPHIN

1025, De Bleury Montréal Street, Québec, Canada H2Z 1M7



Tarif

\$ 205 CAD

(Chambre simple ou double)

Wi-Fi gratuit et petit-déjeuner inclus

Rates

\$ 205 CAD (single or double

occupancy)

Includes free Wi-Fi and breakfast

FR: Description de l'hôtel

Le Dauphin Downtown Montreal dispose de 72 grandes chambres et suites. Notre aimable personnel est entièrement bilingue et sera heureux de vous servir en anglais (sauf si vous voulez essayer votre français!).

Le Dauphin Centre-ville de Montréal est situé à seulement quelques pas du Palais des Congrès de Montréal et vous plongera au cœur des quartiers d'affaires et culturels de la ville. Notre emplacement privilégié vous permettra également d'accéder facilement au magnifique et historique Vieux-Montréal.

Commencez votre journée avec un petit déjeuner continental gratuit comprenant une sélection de produits variés. Vous serez heureux de savoir que le petit déjeuner comprend la fierté de Montréal, l'authentique et célèbre « Fairmount Bagels »!

ENG: Hotel Description

Le Dauphin Downtown Montreal features 72 large rooms and suites. Our friendly staff is fully bilingual, and will be happy to serve you in English (unless you want to try out your French!).

Le Dauphin Downtown Montreal is only a few steps from Montreal's Convention Center, and will put you right in the heart of the city's core business and cultural districts. Our prime location will also provide you with easy access to the city's beautiful and historic Old Montreal.

Start your day right with a free continental breakfast, which includes a diverse selection of food items. You'll be glad to know that the breakfast includes Montreal's pride, authentic and world-famous Fairmount Bagels!